

Mardi 23 novembre 2021

MÉTROPOLE DU GRAND BESANÇON 3

ROCHE-LEZ-BEAUPRÉ

La création du Tennis club Roche-Novillars officialisée

Le Tennis club rochois de Roche-lez-Beaupré et l'Union sportive de Novillars section tennis ne font plus qu'un depuis début novembre et l'officialisation de cette fusion par la Ligue et la Fédération française de tennis. Le désormais Tennis club Roche-Novillars (TCRN) compte potentiellement 4 terrains : deux terrains extérieurs à Roche, un terrain extérieur à Novillars mais surtout la salle polyvalente de Novillars qui permettra aux jeunes de l'école de tennis de pratiquer toute l'année sur un terrain de taille plus adaptée que la salle Joffroy-d'Abbans.

Fort d'un nouveau bureau, le TCRN a pour ambition de dynamiser la pratique du tennis à Novillars avec la construction d'un tout nou-

veau terrain par la commune et, à moyen terme, l'étude de la couverture du terrain de Novillars.

Le club souhaite développer la pratique du tennis au sein de l'école de Novillars avec un éducateur fédéral mais aussi diversifier et étendre les activités du nouveau club fusionné en proposant des tournois internes, une fête de Noël en lien avec l'école de tennis, une activité tennis handicap/thérapie en lien avec le Centre hospitalier de Novillars...

L'incertitude demeure quant au nouveau logo du TCRN, les membres du bureau sont réceptifs à toutes les idées à envoyer par mail (tennisclubrochois@gmail.com). Un cadeau surprise sera offert si le logo proposé est choisi par le comité.



Le bureau du tout nouveau TCRN. Photo ER

NANCRAY

300 judokas sur le tatami



Le podium des minimes. Photo ER

Le tournoi organisé par le judo club de Nancray a connu un franc succès. Il est vrai que tout le monde, compétiteurs et parents, avait hâte de se retrouver après des mois de disette.

Un grand tatami était installé dans la salle du Vaisot laissant aussi une large place aux spectateurs, principalement des parents venus encourager leurs jeunes judokas.

Les compétiteurs appartenant à une vingtaine de clubs venus du Doubs et de la Haute-Saône ont

tous passé sur la balance pour organiser les poules pour les combats des catégories évêts, poussins, benjamins et minimes. C'est le professeur du club, Olivier Chauvin, qui s'est chargé de cette mission. Le président, Sébastien Favre, lui, contrôlait les pass sanitaires à l'entrée de la salle.

Ce fut une belle journée dotée de nombreux lots de généreux sponsors et des collectivités territoriales, Grand Besançon Métropole, Département et Région.

PELOUSEY

La deuxième étape des Défis de la boucle débarque au village

Une première au village, la 2e étape des Défis de la boucle se déroulera au village. Organisée par Even out door en partenariat avec l'association Loisirs Evasion (ALE) et la mairie, la compétition aura lieu le 24 novembre, à partir de 18 h, l'accueil des coureurs étant effectué à cette dernière heure et limité à 1 000 participants. Le départ sera donné à 19 h 30 pour un trial de 11 km. Un parcours dans le village, rapide, tout en relances, saura satisfaire l'appétit des coureurs rapides.

THISE

La maison de l'autonomie enfin inaugurée



Michel Bon, Valérie Maillard, Alain Loriguet et Loïc Allain ont coupé le ruban. Photo ER

La Villa Tysia, maison d'accueil et de résidence pour l'autonomie, vient d'être inaugurée. Ouverte en février en pleine crise sanitaire, elle regroupe 22 logements associés à des services collectifs et des espaces communs.

Ouverte en février dernier, la Villa Tysia, maison d'accueil et de résidence pour l'autonomie, a été inaugurée en petit comité, crise Covid oblige, en présence de représentants des instances ayant contribué à la naissance du projet.

Celui-ci est parti d'une analyse des besoins sociaux de la com-

mune comme l'a souligné le maire, Loïc Allain. L'édile a remercié chaleureusement Alain Loriguet, son prédécesseur, qui, selon ses mots, a insufflé ce projet et lui a fait confiance dans sa réalisation. Il a salué également Laurence Bernard, chef de projet à la MSA (Mutualité sociale agricole), pour son aide sur ce dossier « pentu, rude et semé d'embûches ».

Des espaces lumineux et chaleureux

Le président des PEP CBFC (Pupilles de l'enseignement public du centre Bourgogne-Franche-Comté), Michel Bon, a ensuite décrit la gestion de l'établissement qui a été confiée à

son organisme. Il a salué le dévouement et l'investissement du personnel au service des occupants des appartements. Valérie Maillard, conseillère départementale représentant la présidente du Doubs, a rappelé toute l'attention portée sur l'aide à l'autonomie pour les personnes âgées qui trouve tout son sens dans ce bel établissement.

Une visite commentée des lieux, qui conjuguent espaces privés et collectifs lumineux et chaleureux, a permis aux invités de découvrir ce nouveau et beau lieu de vie. À noter que l'architecte Alexandre Lamboley a conçu le toit en forme d'aile d'avion, clin d'œil à l'aérodrome.

SAÔNE

Une expo sur la pauvreté et l'accès à l'eau pour sensibiliser le public

En septembre 2015, 193 pays ont adopté à l'ONU un nouveau programme de développement durable autour de 17 objectifs de développement durable (ODD) afin de mettre fin à la pauvreté, lutter contre les inégalités, l'injustice, protéger la planète et faire en sorte que tous les êtres humains vivent dans la paix et la prospérité d'ici 2030. Afin de soutenir ce projet ambitieux, Lacim de Saône (Les amis d'un coin de l'Inde et du monde) organise une exposition à la médiathèque de l'Outo, rue de l'Étoile, à Saône. Dix-sept panneaux expliquent les 17 objectifs de développement durable comme « garantir l'accès à tous les

services d'alimentation en eau et assainissement gérés de façon durable », « éliminer la faim, assurer la sécurité alimentaire, améliorer la nutrition, promouvoir l'agriculture durable, etc. » Lacim de Saône s'inscrit totalement dans ce plan d'action en menant actuellement des actions dans 5 villages du Mali et dans une école au Niger.

Jusqu'au 6 décembre. Mardi et jeudi, de 14 h à 17 h ; mercredi de 9 h à 11 h ; vendredi de 9 h à 12 h et de 14 h à 17 h. Gratuit, pass sanitaire et port du masque obligatoires. Contact : Amick Preux, présidente de Lacim, au 03 81 55 79 47.



Les enfants de l'école de Teghazer, au Niger, découvrent enfin l'eau courante. Photo ER

bloc-notes

CHATILLON-LE-DUC

La rue Léon-Baud fermée à la circulation
L'arrêt de transport scolaire Cayenne est transféré à l'arrêt Léon-Baud, route de Devecy (RD 108).
Tous les jours. Jusqu'au vendredi 26 novembre.
Tél. 03 81 58 86 55.

ROCHE-LEZ-BEAUPRÉ

Permanence du CCAS
Samedi 27 novembre. De 9 h 30 à 11 h 30. Mairie.
Afin de répondre à toutes questions et apporter une aide dans les démarches administratives.
Tél. 03 81 60 52 99.

SAINT-VIT

Conseil municipal
Mercredi 24 novembre. À 20 h 30. Mairie.
Modification du règlement intérieur de la médiathèque. Gendarmerie, projet de construction de logements - cession de terrains à Habitat 25. Vente de logements sociaux, etc.
Tél. 03 81 87 40 40.

ES23A03-VO